

新型コロナウイルス感染症の発生状況について

(5/29 第1報)

日頃より平和台介護老人保健施設アバンセの運営へのご理解ご協力をいただき、誠に有難うございます。

このたび、5/29(月)に当施設2階の複数のご利用者に発熱症状があり、施設内で検査した結果、新型コロナウイルスへの感染が確認されました。

その後、同一フロアのご利用者全員を対象に検査を行い、計13名の感染が確認されました。

現在は、この検査結果に基づいて隔離対応を開始しております。

なお、3階のご利用者につきましては、現時点で発熱等の症状が出ている方はおらず、通常のサービス提供を行っております。

この他、通所リハビリテーション事業・訪問リハビリテーション事業・居宅介護支援事業においても同様に通常のサービスを提供しております。

また、感染症対応を優先させていただくため、当該フロアのご面会につきましても休止させていただきます。

皆さまには、ご心配をおかけすることになりますが、職員一同 全力で更なる拡大の防止に努めさせていただきますので、ご理解をお願いいたします。

令和5年5月29日

平和台介護老人保健施設アバンセ
施設長 秋山 謙次